



17.8.2021

Liebe Mitglieder, liebe Freunde und Unterstützer,

ihr verbringt hoffentlich die Sommertage an schönen Plätzen mit netten Menschen und angenehmen Dingen - währenddessen wollen wir euch wieder einmal mit den neusten Infos aus dem Verein und den Projekten versorgen:

### Neuigkeiten aus Kenia

#### Das Schuljahr 2021 hat begonnen - 9 neue Patenkinder besuchen die Secondary School

Normalerweise hätten wir diesen Satz im Januar geschrieben - durch Corona hat sich der Jahresrhythmus der Schulen aber deutlich verschoben. Das Schuljahr 2020 ging Mitte Juli zu Ende und Ende Juli begann dann direkt das Schuljahr 2021. Damit sind nun 5 unserer Patenkinder bereits im letzten Schuljahr der Secondary School und bereiten sich auf ihr Examen vor. Weitere 17 arbeiten im 2. oder 3. Jahr und dank neuer hilfsbereiter Paten können weitere 9 Jugendliche neu die Secondary School besuchen - das freut uns besonders in diesen schwierigen Zeiten und verdient ein dickes DANKESCHÖN! Insgesamt werden also nun 31 Patenkinder unterstützt und es gibt bereits jetzt 2 Paten für das nächste Schuljahr - das ist großartig!

Die Patenkinder der Jahre 2018-2020 haben neue Briefe gesendet, die sich in den nächsten Tagen auf den Weg zu den Paten machen - viel Spaß beim Lesen und Antworten! Wir haben Gelegenheit, Anfang September Briefe an die Patenkinder mit nach Kenia zu geben - **alle Paten (auch die diesjährigen) können uns bis Do, 2. September ihre Briefe, Fotos ect. in einem Umschlag für ihr Patenkind abgeben.**

Übrigens:

Neue Patenschaften ab Schuljahr 2022 können jederzeit übernommen werden.

[MEHR ERFAHREN](#)

#### Neue Schulbücher für 6 Grundschulen

Nachdem die Schulen nun seit einiger Zeit nach dem neuen Curriculum arbeiten und dadurch auch neue Schulbücher nutzen müssen, hat sich ein großer Bedarf ergeben, der von der Landesregierung derzeit leider nicht ausreichend gedeckt wird. Die Schulleiter des KSP haben sich deshalb mit der Bitte um Neuanschaffungen an uns gewandt. Jede der 6 Primary Schools des KSP erhält aktuell neue Schulbücher nach einer Bedarfsliste, die die Schulleiter erstellt haben. Die Hessenagentur fördert die Anschaffungen mit 40 %.

#### Nzouni Primary School

Der Bau des neuen Klassenraums geht voran, inzwischen ist das Dach gedeckt worden. Die Arbeiten werden nun mit Fenstern, Türen und Verputzen der Wände fortgesetzt. Auch hier hat die Pandemie leider für Verzögerungen gesorgt, aber wir sind zuversichtlich, dass wir im Sommer 2022 einen Klassenraum vorfinden, der bereits genutzt wird und dem wir mit etwas Farbe noch den letzten Schliff geben dürfen.



#### Kisiio Primary School

Nachdem die Regierung bereits einen Raum für die Vorklassen gebaut hat, entsteht nun direkt daneben ein Gebäude für die zweite Vorklasse. Wir haben hierfür Fördermittel der Hessenagentur beantragt, die 40 % der Kosten abdecken.



#### Corona-Hilfe

Dank zahlreicher Spenden können erneut Lebensmittel, Seife und Masken für den dringendsten Bedarf angeschafft werden. Vielen Dank an alle, die das spontan unterstützt haben. Wir drücken die Daumen, dass nun weitere Hilfen aufgrund der Pandemie nicht mehr notwendig werden.

## Kenia 2022

Die neue Reisegruppe hat sich gefunden - wir werden im Sommer 2022 mit 16 Jugendlichen und 5-6 Begleitpersonen nach Kenia fahren. Es gab bereits ein erstes Treffen zum Kennenlernen und mit zahlreichen Informationen zum Land. Die nächste große Aktion wird ein Workshop mit Kizito Odhiambo am 2. Oktober sein, bei dem wir uns mit Alltag und Schulleben in Kenia beschäftigen, uns aber auch mit den postkolonialen Strukturen und vorurteilsfreien Begegnungen auseinandersetzen werden. Wir haben für die Finanzierung dieses Workshops erstmals Fördermittel des Bundes bei Engagemen Global beantragt.

## Aktion Platz schaffen mit Herz

Das aktuelle Voting ist vorüber und wir dürfen uns über den 15. Platz und die Zuwendung von 500 € freuen - diesmal gab es diesen Betrag für alle 100 Erstplatzierten von insgesamt über 1.600 Organisationen. Vielen Dank an alle, die uns auch diesmal wieder so fleißig unterstützt haben!

Wir werden sicherlich bei einer der kommenden Runden wieder mitmachen.

Wer uns bis dahin mit Kleiderspenden unterstützen möchte, kann dies gern tun: Einfach selbst bei Platz schaffen mit Herz einschicken und die Mail mit dem Votingcode an [vorstand@rjfa.de](mailto:vorstand@rjfa.de) weiterleiten - wir setzen die Stimmen dann beim nächsten Mal ein.

Außerdem können jederzeit (ausschließlich gut erhaltene saubere) Schuhe bei **shuuz** für uns gesammelt werden - entweder selbst in einem Paket von mindestens 7 kg kostenfrei versenden (Infos, siehe verlinkte Grafik) oder jederzeit bei uns abgeben (Mail an [vorstand@rjfa.de](mailto:vorstand@rjfa.de))

**MEHR ERFAHREN**



## Jahreshauptversammlung

Wieder einmal laden wir unsere Mitglieder zur Jahreshauptversammlung ein. Die Einladung mit Tagesordnung erfolgt in den nächsten Tagen per Email.

## Interkulturelle Woche: The True Cost - Der Preis der Mode

### Film-Matinée im Geisenheimer Kino am Sonntag, 3.10.21 um 11 Uhr mit Kizito Odhiambo

Im Rahmen der Interkulturellen Woche bieten wir erstmals eine eigene öffentliche Veranstaltung an:

*The True Cost - Der Preis der Mode*

*Ein Pullover oder eine Hose für weniger als 10 €, ein Hemd für 5 – oft geht man in Kleidungsgeschäfte und ist begeistert, wie billig die neueste Mode bei uns zu haben ist. Doch wie kann es sein, dass Kleidung bei uns so wenig kostet? THE TRUE COST macht sich auf die Suche und verfolgt eindrucksvoll den Weg der Kleidung, bevor sie zu uns ins Geschäft kommt.*

Im Anschluss an den Film möchten wir uns in einer vom Kenianer Kizito Odhiambo moderierten Gesprächsrunde dazu mit allen Besuchern austauschen.

Wir freuen uns natürlich sehr über Besucher aus den Reihen unserer Mitglieder und Freunde. Der Eintritt ist frei, wir bitten lediglich um eine kleine Spende.

Damit seid ihr wieder auf dem Laufenden und wir wünschen euch gesunde und sonnige Wochen bis zum nächsten Newsletter.

Herzliche Grüße

vom Vorstand der Rheingauer Jugend für Afrika e.V.

